

En toda la Región de Magallanes Quedan tres semanas para el inicio de las vacaciones de invierno

Solo quedan dos semanas para que finalice el primer semestre en las escuelas y liceos en la Región de Magallanes, esto de acuerdo al cronograma del calendario escolar del Ministerio de Educación.

De esta manera, las vacaciones de invierno tiene una duración de tres semanas: del lunes 30 de junio al 18 de julio.

Asimismo, el retorno a clases para dar inicio al segundo semestre, así como lo tiene agendado la gran mayoría de los recintos educativos, será el lunes 21 de julio.

Estas fechas se mantienen vigentes, pese a la pérdida de un mes de clases producto del paro docente en

la educación pública en Punta Arenas y Puerto Natales.

Por otra parte, vale recordar que el adelantamiento de la fecha de las vacaciones de invierno están relacionadas al incremento de enfermedades respiratorias en invierno, lo que afectaría a estudiantes más pequeños del sistema escolar, considerando el último informe del Instituto de Salud Pública de Chile que indica que la positividad de los diagnósticos de virus respiratorios ha superado el 40%.

Patologías como la influenza A, el rinovirus, adenovirus, parainfluenza, virus respiratorio sincicial (VRS) y el coronavirus, son los virus que tienen mayor circulación.

REFERENCIAL

